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DESCRIPTION
Le bonheur est un état tautologique. Pourquoi est-on heureux? Parce qu'on est heureux. C'est très simple. Et ça sent bon.
Encore heureux que l'on puisse être heureux. Cette bande vidéo a été réalisée dans le cadre de la Manif d'art 2003 à
Québec, portant sur le bonheur et les simulacres.

SON
Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE
MiniDV

MOTS CLÉS
Langage, Consommation, Représentation, Subjectivité, Interprétation, Expression

THÈMES
Art et culture
Technologies et médias
Société


